



4 | Sábado 03 Mayo | 2025 | www.eha.cl

ACTUALIDAD



Alianza estratégica permitirá el desarrollo de programas de pregrado, postítulo y postgrado, además de proyectos de investigación conjunta, beneficiando a ambas instituciones y a la comunidad.

U. San Sebastián y Teletón firman convenio para fortalecer formación de profesionales de la salud

En un importante paso para fortalecer la formación de futuros profesionales de la salud y potenciar la rehabilitación integral, la Universidad San Sebastián y el Instituto Teletón Puerto Montt han firmado un Convenio Marco Docente Asistencial. Este acuerdo establece las bases para la cooperación, coordinación e interacción entre ambas instituciones, abarcando programas de pregrado, postítulo, postgrado, educación continua y proyectos de investigación conjunta.

El convenio tiene como objetivo principal aunar esfuerzos y recursos para el desarrollo integrado de la docencia y la investigación, siempre en el marco del respeto a la autonomía académica de la Universidad y la prioridad de la atención asistencial en el Instituto Teletón Puerto Montt. Se espera que esta colaboración permita

fortalecer la calidad de la formación de los recursos humanos en salud y contribuir a la atención de calidad de los usuarios de Teletón.

"La firma de este acuerdo representa un importante hito en nuestra misión de formar profesionales de la salud altamente capacitados y comprometidos con la sociedad. La alianza con Teletón Puerto Montt nos brinda un campo clínico de excelencia para que nuestros estudiantes adquieran experiencia práctica en el área de la rehabilitación, lo que sin duda enriquecerá su formación y beneficiará a la comunidad", apuntó Sergio Hermosilla, vicerrector de la sede De la Patagonia de la U. San Sebastián.

En esa misma línea, Marcelo Salazar, director de Teletón en Puerto Montt, "esta alianza con la Universidad San Sebastián es fundamental para seguir avanzando en nuestra labor de rehabilitación

integral. La presencia de académicos y estudiantes en nuestro Instituto fortalece nuestro trabajo diario, nos permite actualizarnos constantemente y contribuye a la formación de profesionales que comprenden y valoran la inclusión social de las personas con

discapacidad".

Este convenio marco establece un horizonte de colaboración fructífero entre la Universidad San Sebastián y el Instituto Teletón Puerto Montt, con el foco puesto en la excelencia académica, la investigación y el servicio a la comunidad.

